

Raúl Martínez logra un primer puesto en el campeonato de trialbici en Andalucía

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 25 de abril de 2017, martes.



El ciclista cartagenero Raúl Martínez se hizo este domingo, 23 de abril, con la tercera prueba del campeonato de trialbici de Andalucía, con la que sumó su cuarta victoria de esta temporada.

Martínez, miembro del Club Trialbici Cartagena, con el que colabora el Ayuntamiento a través de la Concejalía de Deportes, se hizo con la victoria de la prueba, celebrada en la ciudad cordobesa de Cabra y organizada por el Club Egabro Aventuras, que había marcado un circuito natural de cuatro zonas a dos vueltas.

Raúl Martínez logra un primer puesto en el campeonato de trialbici en Andalucía

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 25 de abril de 2017, martes.

Así, el deportista cartagenero subió a lo más alto del podium por cuarta vez esta temporada, tras imponerse a los andaluces Pablo Adame y Francisco Jiménez.